

**Anwesende:**

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
<b>Vorsitz</b>				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer		X	X
<b>Finanzen</b>				
Helge	Häußler	X		X
<b>HoPo</b>				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir	X		
<b>Soziales</b>				
Nina	Zazzi		X	X
Rachid	Ramadan		X	X
Falko	Schumpich	X		
<b>Kultur</b>				
Mirko	Schneevoigt		X	X
Katharina	Harst		X	X
Greta	Ostendorf	X		
Niklas	Nienhaus	X		
<b>Campus</b>				
Mohammed	Bahakim		X	X
Didier	Itembe II	X		
<b>Geschäftsführung</b>				
Lisa	Mauve	X		
<b>Autonome Referate</b>				
AFR			X	
ASR			X	
ABeR			X	
AAR			X	
<b>FsRK</b>				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

**Tagesordnung:**

TOP	1 Begrüßung und Protokolle .....	2
TOP	2 Gäste.....	2
TOP	3 Berichte.....	2
TOP	4 SRG .....	3
TOP	5 Pulse of Europe.....	4
TOP	6 Übersetzung.....	4
TOP	9 NÖ.....	4
TOP	10 Sonstiges .....	4

## TOP 1      Begrüßung und Protokolle

Hannah eröffnet die Sitzung um 17.03 Uhr. Mit 8 Leuten ist die Sitzung beschlussfähig.

Zunächst wird über das Protokoll von letzter Woche abgestimmt.

(3/0/5 J/N/Ent.) Angenommen.

## TOP 2      Gäste

Victoria berichtet über die FSRK. Sie möchten im Semester einige Veranstaltungen machen (vermutlich 3 Stück.). Die erste soll am 19.04. stattfinden, es handelt sich um Karaoke am Meitnerweg. Hierzu eine herzliche Einladung. Die Veranstaltung läuft auf Spendenbasis. Zur zusätzlichen Finanzierung bietet sich ein Bingo Abend (Anfang Mai) in der Food Fakultät an. Bingo Scheine sollen zu einem geringen Preis verkauft werden. Außerdem soll es im Mai oder Juni eine FSRK Kirmes rund um das Emil Figge geben. Hier können sich auch Fachschaften und AStA beteiligen.

## TOP 3      Berichte

Finanzen

Helge berichtet: Lisa ist im Urlaub, Rahele ist aufgrund von einem Krankheitsfall in der Familie nicht da. Deswegen ist der AStA in diesem Haushaltsjahr nicht mehr auszahlungsfähig. Einige AGS haben es in 51 Wochen nicht geschafft ihren Haushalt einzureichen und haben, wie es aussieht auch keine Gelegenheit mehr dazu.

Campus:

Mohammed berichtet: „Es besteht Verbesserungsbedarf bei der Bib Ampel. Es sollen alle Lernorte in die Ampel eingetragen werden, um es für die Studis einfacher zu machen.“

Hannah knüpft daran an und schlägt vor die Lernräume in die App reinzupacken.

Kultur:

Niklas berichtet: „Es gab einen Insektenbefall im Haus D. Wir haben das jetzt aber soweit behoben und keine weiteren Insekten mehr gesehen. Am Freitag Abend hat sich ein Mitglied von VWI Esteem über eine der Couchen erbrochen. Um entsprechende Säuberung wurde gebeten.“

Greta berichtet: „Ich bin ja bei univativ als Hochschulbetreuerin. Schon bei der letzten Party hatten die uns Knicklichter gesponsert. Ich fände einen Eisstand von univativ auf der Semesterparty auch ganz cool. Je nach Wetterlage könnte das echt gut ankommen. Was meint ihr?“ Allgemeine Zustimmung

HoPo:

Sebastian berichtet: „Ich arbeite momentan am Finanzprogramm für Fachschaften, das klappt sehr gut, muss jetzt aber noch getestet werden. Ich hab außerdem eine Rückmeldung vom studentischen Akkreditierungspool. Ein Seminar ist möglich, die Frage ist ob der Haushalt dieses zu lässt.“

Vorsitz:

Hannah berichtet: „ Der Kanzler hat ein Unterstützungsschreiben zum Thema Hbahn verfasst, dass er sich auch einen weiteren Probetrieb wünscht. Ein Termin zur Diskussion ob die Hbahn auch am Samstag sinnvoll ist, ist bereits mit dem Stadtrat im Gespräch.

Das Campusmanagement System soll etwas unkomplizierter gestaltet werden. Man soll dabei auf Schnittstellen mit Homepage achten.

Zusätzliche Beratungsangebote für Studienzweifler\*innen und Aussteiger\*innen sollen geschaffen werden. Diese können zu Leerzeiten auch gerne im AStA Beratungsraum abgehalten werden. Ein Netzwerktreffen ist geplant.

Am 4.4. findet im Seminarraum Diversität zu Tisch statt. Geplant ist eine Diskussionsrunde. Der AStA (Hannah und Greta) sollen einen Input für diese Runde geben.

Am 10. Mai veranstaltet der Antira Arbeitskreis einen Vortrag zum Thema ‚AFD - neoliberal zu rechtspopulistisch‘.

Am 5. April findet ein Gespräch mit Brockmeyer (Dez.6) und Puslednik (Studiwerk) statt. Es soll um die Aufstellung von Snackautomaten und Grillstation vor der FoodFakultät gehen.

Soziales:

nichts zu berichten

## TOP 4      SRG

Mohammed: Die Räume im SRG sollen in ein Buchungssystem gebracht werden. Die Studis können diesen Raum dann buchen und lernen. Auch wir als AStA oder die HSG können diese Räume benutzen. Dafür muss es bestimmte Regeln geben, damit die Räume nicht immer an die gleichen Leute gehen und dieses teilweise alleine im Raum sitzen.

Helge: Ich sehe das ähnlich, es sollte Regelungen geben damit die Räume nicht nur von einer Person besetzt werden. Die Notwendigkeit für das Buchungssystem sehe ich nicht, die Nachfrage ist hierfür momentan nicht groß genug.

Falko: Wie hoch ist der Aufwand?

Mohammed: Das System ist vom itmc da und sie stellen es uns kostenlos zur Verfügung. Der Aufwand ist also eher gering. Als Testphase finden wir vier Räume passend. Ich würde gerne wissen ob ihr dafür seid.

Hannah : Wer ist dafür?

4 dafür/ 0 dagegen/ 4 Enthaltungen Angenommen

## TOP 5      Pulse of Europe

Niklas: Wir waren gestern wieder bei der Demo. Ich würde gerne Flyer für sie drucken

Wer ist dafür Pule of Europe mit 200 Euro Werbebudget zu unterstützen und Flyer in der Mensa zu verteilen.

2 dafür/ 0 dagegen/ 6 Enthaltungen Angenommen

## TOP 6      Übersetzung

Sebastian: Wir hatten bereits 600 Euro genehmigt bekommen um die Satzung ins Englische übersetzen zu lassen. Jedoch kostet dieses eher 750 Euro. Wir können also entweder nur teilweise übersetzen oder wir bezahlen noch 150 Euro mehr.

Hannah: Wir stimmen darüber ab, dass wir für die Übersetzung noch 200 Euro dazugeben damit alles übersetzt werden kann.

Einstimmig angenommen.

## TOP 9      NÖ

Nichts zu berichten

## TOP 10      Sonstiges

Es gibt nicht Sonstiges